

Gironde

• L'OVNI était un ballon. — Un mystérieux objet découvert mercredi en bordure d'un chemin près d'Uzeaste, à une vingtaine de kilomètres au sud de Bordeaux, a été identifié hier comme étant un ballon stratosphérique. Ce ballon sonde, qui emportait des instruments de mesure, avait été lancé dans la nuit du 12 au 13 mai par le Centre national d'études spatiales (CNES) d'Aire-sur-Adour (Landes). Le ballon se trouvait au bord du D910 et se présentait sous la forme d'une sorte de bobine d'un mètre de diamètre sur quatre mètres de long. Elle était constituée d'un film de plastique partiellement déroulé et son poids atteignait 350 kilos. Quatre ailes avaient été détériorées par la chute de l'engin.